

Solusi Pelatihan Tenaga Kerja Pertambangan Bawah Tanah di Yunani

28 Januari 2022

Hellas Gold S.A adalah perusahaan tambang pertama yang menerapkan pelatihan berbasis simulasi dari Immersive Technologies di Yunani, negara ke-47 yang menerapkan sistem pelatihan tenaga kerja Immersive Technologies. Immersive Technologies dikenal karena keunggulannya dalam memberikan ROI dan profit yang cepat dengan formula teruji melalui konsep kombinasi "Tenaga kerja + Proses + Teknologi".

Tambang bawah tanah Olympias yang berada di Semenanjung Halkidiki, wilayah utara Yunani, merupakan tambang emas, perak, timbal dan seng. Tambang ini telah melewati proses modernisasi di bawah manajemen Eldorado Gold dan anak perusahaannya, Hellas Gold S.A. Strategi ini serta adopsi teknologi terkini telah meningkatkan laju produksi dan efisiensi sepanjang 2021.

Penerapan dua sistem Immersive Technologies 'IM360-B

Advanced Equipment Simulators dan produk pelatihan campuran akan mengoptimalkan kinerja dan keamanan operator serta memaksimalkan strategi pengembangan tenaga kerja.

Guna menghasilkan tenaga kerja operasi bawah tanah yang berdedikasi dengan kemampuan tinggi, perusahaan telah membeli simulator Conversion Kits for Sandvik [Underground Loader \(LHD\)](#), [Truk Bawah Tanah](#), [mesin bor atau Drill](#), dan [Bolter](#). Layanan Profesional dari Immersive Technologies juga dipilih untuk mendukung implementasi produk simulasi.

"Menambang di Yunani menjadi lebih menyenangkan. Adalah kebanggaan kami untuk berkontribusi dalam menghasilkan operator berpengalaman yang mengutamakan prinsip keamanan, sehingga proses penambangan menjadi sangat produktif," pungkas **Johan Stemmet**, Regional Vice President – EMEA & CIS di Immersive Technologies.

Kami terus mendukung pengembangan All Makes All Models dengan Conversion Kits® terbaru dan Learning System untuk para produsen peralatan asli, seperti Caterpillar, Hitachi, Komatsu, Liebherr, Scania, Sandvik, P&H dan lainnya.



Simulator Truk Bawah Tanah Sandvik TH545i

###

About Immersive Technologies

Immersive Technologies adalah penyedia Advanced Equipment Simulators permukaan dan bawah tanah yang paling terjamin dan paling teruji bagi industri pertambangan global. Perusahaan ini berhasil mencapai reputasi tersebut dengan berfokus pada misinya, yaitu untuk meningkatkan profitabilitas pelanggan dengan mengoptimalkan keamanan dan produktivitas para operator mereka. Advanced Equipment Simulators milik Immersive Technologies membantu ratusan perusahaan penambangan di seluruh dunia yang ingin meningkatkan keselamatan operator alat dan profitabilitas situs tambang mereka melalui pelatihan simulasi yang efektif.

Dengan advanced simulator modules yang tersebar di 47 negara, Immersive Technologies berdedikasi untuk memberikan servis yang luar biasa. Untuk dapat melaksanakan komitmen ini perusahaan kami memiliki kantor-kantor customer sales and support yang berlokasi dekat dengan para pelanggan kami di Perth dan Brisbane Australia, di Salt Lake City Amerika Serikat, Fort McMurray, Vancouver Kanada, Estado de México Mexico, Lima Peru, Santiago Chile, Belo Horizonte Brazil, Bochum Jerman, Johannesburg Afrika Selatan, Jakarta Indonesia, Kolkata India, dan Moskow Rusia.

Immersive Technologies memiliki pengalaman penambangan global, teknologi yang inovatif, berbagai produk, disokong industri, komitmen serta visi industri untuk dapat bekerja dengan anda, dan kami menjamin bahwa solusi pelatihan simulator yang anda gunakan akan mengantarkan anda pada hasil yang signifikan, sesuai dengan harapan anda.

Untuk informasi lebih lanjut dan informasi terkait dengan media mohon hubungi:

Andres Arevalo

Global Marketing Promotions Manager

Immersive Technologies

aarevalo@ImmersiveTechnologies.com | Tel: +61 (8) 9347 9011

www.ImmersiveTechnologies.com